

Amistad de Rusia y Cuba construidas gracia a Fidel, dice Medvedev



Moscú, 26 nov (RHC-PL) La amistad entre Rusia y Cuba fue construida gracias a la participación personal del revolucionario cubano Fidel Castro y con su muerte se va toda una época histórica, indicó hoy el primer ministro Dmitri Medvedev.

Fidel Castro vivió una vida llena de desafíos y no solo fue un político y dirigente, sino también una figura y líder brillante, señaló el jefe de Gobierno.

La última vez conversamos por teléfono en agosto de este año, en el cumpleaños 90 del líder cubano, y él se interesó por los acontecimientos en Rusia y en el mundo. Hasta último momento, conservó un agudo sentido del humor y almacenaba mucha información, reconoció.

Medvedev indicó en su página de Facebook que siempre recordará los encuentros con esa gran personalidad. Mis más sinceras condolencias a los familiares de Fidel Castro y a todo el pueblo cubano, destacó.

El primer ministro envió un telegrama de condolencia al presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113327-amistad-de-rusia-y-cuba-construidas-gracia-a-fidel-dice-medvedev>



Radio Habana Cuba